
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1227/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Maurício da Silva 
Diretor Presidente da Fundação Municipal de Educação 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, solicita
saber se há possibilidade da colocação de tapumes no entorno do CEI São João,
situado na rua Manoel Lourenço de Castro, no parque Industrial Roberto Tournier.

Justifica-se este pedido, uma vez que o prédio está em construção a
alguns anos, sendo que os recursos são disponibilizados pelo Governo Federal
através do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE). A falta de
tapume está facilitando a entrada de pessoas desocupadas, principalmente
moradores de rua, e por aqueles que estão utilizando o espaço para uso de drogas.
Além disso, é notório o acúmulo de lixo que vem sendo depositado no interior do
futuro CEI São João.  

Sala das Sessões, em 04 de outubro de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


